



News Release

株式会社フルッタフルッタ

2019年6月14日

全日本チャンピオンプロロードレーサー山本元喜選手 公式アサイーニスト®に就任

この度、株式会社フルッタフルッタ（所在地：東京都千代田区 社長：長澤 誠）の公式アサイーニスト®に全日本自転車競技選手権大会ロード・レースの2018年チャンピオンの山本元喜選手（キナンサイクリングチーム所属）が就任したことを発表いたします。

アサイーは日本では女性を中心に美容意識が高い人々が愛用しているイメージが定着していますが、一方、豊富な栄養素やそのエネルギー性の高さからサッカー、野球、ラグビー、陸上、アイススケート、水泳、重量挙げ、格闘技などのアスリートからも強い支持を受けています。



サイクルロードレースは「一般公道を舞台に繰り広げられる、自転車版のマラソン」ともいわれ、中には6~7時間におよぶレースもあります。過酷なレースや日々のハードなトレーニングではいかに「疲労回復」するかが重要であり、アサイーの豊富な栄養素に注目が集まっています。フルッタフルッタは、山本選手へのサポートを通し、サイクルロードレース界へのアサイーの普及を図ってまいります。

■アサイーについてのコメント

アサイーには非常に豊富な栄養素が含まれています。特に自分が重要視するものが鉄分とアミノ酸！アミノ酸は筋肉の再合成に重要というの言うまでもないと思いますが、それだけでなくアミノ酸は吸収が早いので筋肉へ作用するタイミングが早く、より疲労感の軽減に有効だと言えます。鉄分は普段から摂取しておくことで、貧血の予防やヘモグロビンの生成に役立ちます。有酸素系の自転車競技にとって血液は命！アサイーを食べてパワーアップしましょう！

■山本元喜選手プロフィール

奈良県出身。高校でロードレースを始め、3年次にインターハイで優勝。大学進学後は2度のU23全日本選手権での優勝、ツール・ド・北海道ステージ2勝を始めとする好成績を収める。2016年日本人で史上5人目・最年少となるジロ・デ・イタリアを完走。2018年にキナンサイクリングチームにて全日本選手権大会ロード・レース優勝。

■アサイーニスト®とは

アサイーの持つエネルギーと栄養素をとりいれて充実した生活をおくる人々の呼称で、中でも各業界の第一線で活躍する方や影響力のある方を「公式アサイーニスト」として認定しています。

■株式会社フルッタフルッタについて <https://www.frutafruta.com/>

ブラジルの提携農協・トメアス総合農業協同組合（CAMTA）よりおもにアグロフォレストリーで栽培されたアサイーなどのアマゾンフルーツ原料を直輸入し、メーカーや飲食店へ販売を行うほか、自社製品の製造と販売、ジュースバーの運営などを展開。2014年東証マザーズに上場。

■報道機関からのお問合せ先■

株式会社フルッタフルッタ 広報 TEL：03-6272-9081 Mail:pr@frutafruta.com